

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Policía Foral llevará a cabo una campaña especial de velocidad en la operación salida-regreso de finales de julio

En el dispositivo participarán, durante los tres días que dura la campaña, un total de 108 patrullas repartidas en los turnos de mañana, tarde y noche

Jueves, 28 de julio de 2011

La Policía Foral llevará a cabo entre mañana, viernes 29 de julio, y el domingo 31, una campaña especial de control de velocidad con motivo de la operación salida-regreso de finales de julio y principios de agosto. El objetivo de esta campaña es velar por que se respeten los límites de velocidad en las carreteras navarras. En el dispositivo participarán un total de 108 patrullas repartidas en los tres turnos de trabajo (mañana, tarde y noche) durante los tres días que dura esta campaña.



La Policía Foral realizará controles específicos de velocidad en la operación salida-regreso de finales de julio.

En este fin de semana se prevé un gran número de desplazamientos por carretera, por lo que los conductores deben extremar la atención al volante y el respeto a las normas de seguridad vial. En concreto, se estima que el mayor número del tráfico se produzca el viernes por la tarde y el sábado por la mañana (cuando más conductores se espera que salgan de Navarra), así como el domingo por la tarde (momento en el que más vehículos regresarán a la Comunidad Foral).

Con esta campaña, se pretende reducir la siniestralidad en las carreteras de la Comunidad Foral, aumentando la presencia del control policial en las vías de gran capacidad. Para ello, se va a contar con la participación de miembros de las comisarías de Pamplona y Tudela. En esta campaña se va a controlar fundamentalmente la velocidad de los vehículos, pero también se someterá a pruebas de alcohol y drogas a los conductores que infrinjan la normativa de tráfico y seguridad vial.

De la misma forma, a los controles específicos de velocidad se suman los que están ya programados para los fines de semana de todo el año, con especial atención a las inmediaciones de las localidades que celebran sus fiestas patronales.

Datos de la campaña de 2010

En la operación salida y regreso de finales de julio del año pasado, la Policía Foral llevó a cabo un total de 3 controles intensivos de velocidad en donde se controlaron 6.000 vehículos, con el resultado de 70 denuncias administrativas por exceso de velocidad.